



Communiqué : A Fos-sur-Mer, le 2 janvier 2024

L'Etoile Sportive Fosséenne annonce un changement ouvrant une nouvelle ère dans la longue histoire du club.

Pascal RICHARD est nommé Président d'Honneur de l'Etoile Sportive Fosséenne et vient renforcer la gouvernance actuelle en élargissant le comité de pilotage stratégique du club.

Pascal RICHARD est un entrepreneur reconnu dans l'industrie des énergies renouvelables en Europe. Il est à la tête de son groupe TotEm (The ministry of the Earth ®).

Actionnaire de plusieurs entreprises dont l'entreprise industrielle CARBON qui a fait récemment l'annonce du site de sa future giga-usine photovoltaïque intégrée et la sécurisation du foncier sur le Grand Port Maritime de Marseille - Port de Marseille Fos à Fos-sur-Mer.

Doté d'une expérience internationale de plus de 20 ans dans l'industrie et passionné du football, il fédèrera aux côtés du Président et de l'équipe actuelle, tous les talents nécessaires pour contribuer à la transformation de l'ES Fos et de ses infrastructures. L'objectif : en faire un complexe unique en France par sa programmation, sa modernité, sa proximité avec Marseille et son rayonnement européen.

Pour y arriver, son nouveau Président d'Honneur entend porter des changements immédiats en fédérant le plus largement possible autour du projet tout en faisant évoluer le staff au plus haut niveau.

Le sport est un des piliers de la politique du département des Bouches-du-Rhône et de la Région Sud. L'équipe de foot, ES Fos, elle-même très soutenue par sa politique sportive municipale est en train de vivre une évolution positive en matière sportive qui ouvre des perspectives d'évolutions sur le court et le moyen termes.

Par ailleurs, la révolution industrielle que Fos-sur-Mer traverse, porte l'ambition de devenir la première zone décarbonée d'Europe. Fos-sur-Mer fait de « Fos-Marseille » un territoire porteur d'avenir qui change la donne pour tout son écosystème. L'ES Fos entend jouer un rôle essentiel dans cette révolution au travers des valeurs de compétition et humaines que le football est capable d'apporter à toute une population et à toute une région.

"C'est un nouveau chapitre pour la doyenne, a déclaré Pascal GONCALVES, Président de l'ES Fos.

"J'ai personnellement tenu à accueillir Pascal RICHARD à mes côtés pour son amour du foot, son honnêteté et ses sources de motivation. Sa principale priorité sera de représenter le nouveau visage de l'ES Fos. Une citation forte pour parfaire ce communiqué : Tout seul on va plus vite, ensemble, on va plus loin. »

James STRAUSS, General Manager de l'ES Fos a déclaré : " Le football est inconcevable sans passion pour le sport mais aussi pour les gens en général, Pascal RICHARD a été immédiatement adopté par les Fosséens. L'avoir à nos côtés est un atout majeur pour affirmer notre ambition"

Pascal RICHARD a déclaré : « Je suis honoré de la confiance qui m'est accordée et remercie le Président ainsi que le Maire de Fos-sur-Mer, mais également tous les Fosséens pour leur merveilleux accueil. Tout comme j'en suis l'exemple vivant, je veux que des talents industriels du monde entier se battent pour venir travailler à la décarbonation au sein du tissu économique-industriel de Fos-sur-Mer, autant que des talents sportifs du monde entier se battent pour venir jouer à l'ES Fos. Que l'ES Fos contribue au symbole d'un monde meilleur, d'un monde qui réussit ».

La Direction, le Président et le Président d'Honneur, donnent rendez-vous au monde économique et à la presse, ainsi qu'à tous ses fans lors d'une conférence qui se tiendra le samedi 13 janvier 2023, au stade Parsemain, à 16h30 dans la grande loge Présidentielle.

Cette conférence permettra de présenter les grandes lignes du projet de transformation de l'ES Fos et se déroulera en amont du match entre l'ES Fos et Rousset pour clôturer la journée par le premier match de l'année à domicile pour Fos-sur-Mer.

C'est nombreux que vous serez attendus pour que se vivent ensemble ce moment important de l'histoire de notre club.